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情報労連 結成第 50 週年 

記念レセプション 

 

 お久しぶりです。 

掲載写真選択、管理の部分でＨＰ更新が遅れてしまいました。 

お待たせいたしました。組合ニュース第 4 号です。 

平成 24 年 7 月 19 日、情報労連結成 50 周年記念レセプションに 

 

堀委員長と五十嵐代行、谷部副委員長 

 

労組からはこの三人で招かれ、末席で雰囲気を味わってまいりました。 

 

このレセプションの全体的な印象は 

衆、参議員の錚々たる面々と各産別労連の皆様と、各会社社長、役員と労組代表との同

席が目立ちました。 

 

我が労組も 6 月の団体交渉にて、鎌田社長に招待状を送らせていただきましたが、残念

ながら出欠の返答もなく欠席と言う事で、このような他業種、他業界との交流の機会を失

う事がとても残念だという気持ちでいっぱいでした。が、様々な各議員さんを始め、各産

業、業界、業種の役員の方々、各法人団体、労組のみなさんと交流させていただき、とて

も有意義な時間となりました。 
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我々警備会社の労組結成が珍しいのか興味を持って我々に近寄っていただいて、警備業

界の現状に耳を傾けていただき、労組や各団体間との意識共有もさることながら、現状の

ご理解と労いのお気持ちをいただけた事に感謝するとともに、改めて労組の必要性と大切

さを感じました。 

このように警備業界の働く人の声を「総意」として届けることができる環境や、このよ

うなタイミングを活用し、我が労組の存在を知っていただく事が大事であると認識してお

ります。 

同意して賛同された問題意識の高い組合員の皆様の気持ちと待遇改善、環境改善に応え

るべく、執行部一同、邁進していきたいと思います。 

 

ＣＳＰセントラル警備保障労働組合 
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